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SGtions Gnv : les Verts in
l'agglo à mettre les gaz
Les Verts de Cergy-Pontoise demandent à l'agglo d'installer sur son territoire

des stations Gaz naturet véhicule afin de rédùire la pollution de l'air par le diesel'
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L'agglomération cergyPon-

taine doit imPlanter sur son

territoire des stations Gnv (Gaz

naturel véhicule). C'est le mes-

sage adressé Par les Verts de

Cergy-Pontoise et son secrétaire

André tVlartin à la Communauté

d'agglo de CergY-Pontoise et à

son président (Dvg) Dominique

Lefebvre. « Le temPs n'est
plus aux tergiversations ou à

l'inaction, mais à la décision

et à Ia concré1ie1iep », esti-

ment les Verts.

« La Communauté d'agglo-
mération de CergY-Pontoise

a fait le choix de largement
dévelopPer l'accueil d'entre-
prises de logistique sur son

territoire (le dernier exemPle

étant le Projet Panhard à Pui-

seux-Pontoise), exPlique le chef

de file Eelv de CergY-Pontoise'

Ce secteur d'activités, gros

utilisateur de diesel, contri-
bue largement à la Pollution
de l'air et ilfaut lui Permettre
de sortir de ce carburant. Au-

jourd'hui, Plus que jamais, la

Cacp doit imPérativement
accélérer l'installation de

stations d'avitaillement en

Gnv ».

Enjeu sanitaire
À l'appui d'études scienti-

fiques qui font aPParaitre un lien

direct entre Pollution de l'air et

maladie d'Alzheimer, les Verts

de I'agglo jugent « qu'il s'agit

là d'un enjeu tant sanitaire
qu'économique et environ-
nemental ». De quoi réaffirmer

leur soutien sans faille à lr4arc

Denis (Eelv), vice-Président au

développement durable à l'agglo

cergypontaine « qui, dePuis
près de deux ans, n'a de cesse

de travailler à l'aboutissement

de ce projet comme l'ont déjà

entrepris d'autres col lectivités

ou entrePrises comme Gre-

noble ou la RatP ».

Une Prise de Position qui

intervient au moment où île-

dejFrance Mobilités annonce

Les Verts de CergY-Pontoise jugent qu'il est temPs d'imPlanter

des stations Gnv (Gaz
sur le territoire de l'ex-Ville nouvelle

Naturel Véhicule). Obiectif : limiter le

sable de la Pollution de l'air'

un investissement de 34 mil-

lions d'euros afin de convertir

neuf de ses déPÔts de bus au

biogaz, dont trois dans le Val-

d'Oise, à Saint-Ouen-l'AumÔne,

Génicourt et N4agnY-en-Vexin'

Objectif : Permettre à 600 bus

de rouler propre au Premler se-

recours au diesel respon-

mestre 2020. Une mesure qut

profitera à la flotte de bus de la

Stivo, le transporteur de CergY-

Pontoise. Une décision dont se

félicite Dominique Lefebvre sur

son comPte Twitter.
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